
Presse-Information

Juli 2020

Porsche Design präsentiert einzigartiges custom-built Timepieces Programm

Die Vision einer personalisierten Uhr wird Wirklichkeit

Stuttgart. Porsche Design setzt neue Maßstäbe in der Uhrmacherkunst und präsentiert die Einführung der seriellen Herstellung von Schweizer Armbanduhren nach dem Konzept aus dem Sportwagenbau. Erstmals bekommen Porsche und Uhrenliebhaber die Möglichkeit, aus rund 1,5 Millionen Gestaltungsoptionen ihre individuelle Armbanduhr mit höchstem Qualitätsanspruch und passend zum individuell konfigurierten Traum-Fahrzeug zu gestalten.

Fast sechs Jahre hat es gedauert, um nach Gründung der Porsche Design Timepieces AG in Solothurn in der Schweiz dieses hochkomplexe Projekt zu realisieren, das weit über bereits etablierte „Club-Uhrenkonzepte“ oder „Porsche Design for Porsche Projekte“ hinausreicht. „Um diesen Traum Wirklichkeit werden zulassen, treiben wir das bekannte Prinzip der Uhren-Manufakturen Schweizer Ursprungs mit den besten, regionalen Zulieferern auf die Spitze“, beschreibt Rolf Bergmann, Geschäftsführer der Porsche Design Timepieces AG, das neuartige Programm.

First Again – erneuter Meilenstein in der Uhrenherstellung

Nach der weltweit ersten gänzlich mattschwarzen Armbanduhr – entwickelt vom Schöpfer des legendären Porsche 911, Professor Ferdinand Alexander Porsche, im Jahr 1972 – und dem ersten vollständig aus Titan gefertigten Zeitmesser im Jahr 1980 setzt Porsche Design erneut einen wichtigen Meilenstein für die Uhrenherstellung im 21. Jahrhundert: die erste sequenziell gefertigte Armbanduhr der Welt, die bis zum Uhrwerk hin individualisierbar ist. Über 1,5 Millionen verschiedene Gestaltungsoptionen ermöglicht der Konfigurator, um eine Uhr nach dem ganz persönlichen Geschmack zu kreieren. „Einen derartigen Ansatz bietet derzeit weder ein anderer Automobilhersteller noch eine andere Uhrenmarke. Dabei stammen sowohl die verwendeten Farbtöne als auch die Lederarten und Garne der Ziernähte der Chronographen aus der Fahrzeugfertigung“, fügt Jan Becker, CEO Porsche Design Group, hinzu.

Mit dem neuartigen Konzept geht auch der jahrelange Wunsch vieler Porsche Kunden in Erfüllung, neben dem persönlichen Traum-Sportwagen in der Garage den dazu passenden

Presse-Information

Juli 2020

Chronographen für das Handgelenk erwerben zu können. „Hier schließt sich für uns der Kreis: Ferdinand Alexander Porsche legte mit dem Chronograph 1 im Jahr 1972 den Grundstein der Marke Porsche Design, nachdem er zuvor den Porsche 911 entworfen hatte. Nun wenden wir die Prinzipien des Sportwagenbaus in aller Konsequenz auf die Herstellung unserer Schweizer Armbanduhren an. Mit dem Porsche Design custom-built Timepieces Programm wird der Traum vieler 911 Fahrer wahr“, so Becker weiter.

Darüber hinaus bietet Porsche Design auch für andere Modellreihen des Sportwagenherstellers zahlreiche, zum jeweiligen Fahrzeug passende Ausstattungsoptionen. Somit haben ab Juli 2020 alle Porsche Kunden und Porsche Design Uhrenfans in Deutschland die Möglichkeit, ihre individuelle Uhr zu konfigurieren.

Vom Porsche 911 zur Armbanduhr und zurück

Nach dem Ausscheiden aus dem Unternehmen Porsche im Jahr 1972 zog es Prof. F. A. Porsche zurück in seine Heimat Österreich. In Zell am See gründete er sein eigenes Designstudio. Sein erstes Projekt: eine außergewöhnliche Armbanduhr für Kunden, Mitarbeiter und Geschäftspartner. Der erste schwarze Chronograph der Welt, der als Uhrenklassiker des 20. Jahrhunderts gilt, war geboren. Er wurde von Formel-1-Größen getragen und feierte am Handgelenk von Tom Cruise im ersten „Top Gun“-Film 1986 seine Kinoweltpremiere. „Mit Ferdinand Alexander Porsche als Gründer von Porsche Design und Schöpfer des Porsche 911 haben wir den entscheidenden Bezug, um unsere einzigartigen Zeitmesser und den Automobilbau perfekt zu vereinen. Denn die Porsche Design Uhren sind der Fixpunkt in der bald 50-jährigen Geschichte des Unternehmens“, erklärt Gerhard J. Novak, Managing Director Porsche Design Timepieces.

Das neue Porsche Design custom-built Timepieces Programm startet ab dem 01.07.2020 in den teilnehmenden Porsche Zentren in Deutschland. Die deutsche Version des Internet Timepieces Konfigurator ist ebenso ab 01.07.2020 über <https://www.porsche-design.com/custom-built-timepieces/> erreichbar.

Presse-Information

Juli 2020

Über Porsche Design:

Im Jahr 1963 hat Professor Ferdinand Alexander Porsche mit dem 911 eines der bedeutendsten Designobjekte der Zeitgeschichte geschaffen. Mit seiner Vision, die Prinzipien und den Mythos Porsche über die Grenzen des Automobils hinaus zu tragen, hat er 1972 die exklusive Lifestyle-Marke Porsche Design gegründet. Seine Philosophie und seine Designsprache lebt bis heute in allen Porsche Design Produkten weiter. Jedes Porsche Design Produkt steht für außergewöhnliche Präzision und Perfektion auf einem hohen technologischen Innovationslevel und für eine einzigartige Symbiose aus intelligenten Funktionen und puristischem Design. Entworfen vom Studio F. A. Porsche im österreichischen Zell am See. Weltweit erhältlich in über 130 Porsche Design Stores, in exklusiven Warenhäusern, im Fachhandel und online unter www.porsche-design.com.

Weitere Informationen auf <https://mediakit.porsche-design.com/custom-built-timepieces/de/>

Folgen Sie uns auf:

Facebook: www.facebook.com/PorscheDesign

Instagram: www.instagram.com/porschedesign

Twitter: <http://www.twitter.com/PorscheDesign>

Pressekontakt:

Porsche Design Group

Nadine Cornehl

Head of Public Relations

Tel.: +49 (0)711 911-12919

Email: nadine.cornehl@porsche-design.de